

Con el auspicio del Banco Interamericano de Desarrollo

LIMA SERÁ SEDE DEL TALLER REGIONAL SOBRE ESTADÍSTICAS DE CRIMINALIDAD Y SEGURIDAD CIUDADANA

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) con el auspicio del Banco Interamericano de Desarrollo, realizará en la ciudad de Lima, el Taller Regional “Hacia el mejoramiento de las estadísticas de criminalidad y seguridad ciudadana”, a desarrollarse el 3 y 4 de setiembre próximo.

El Dr. Aníbal Sánchez Aguilar, Jefe del INEI, señaló que este taller internacional forma parte del Proyecto Apoyo al Mejoramiento de la Calidad de las Estadísticas de la Criminalidad y la Seguridad Ciudadana en el Perú y que el objetivo del evento es establecer un conjunto de mejoras en la producción de las estadísticas de la criminalidad y seguridad ciudadana en el país.

“Se busca facilitar el diseño y desarrollo de un Sistema Integrado de Estadísticas de la Criminalidad y Seguridad Ciudadana (SIESC), con la consiguiente formulación, ejecución, seguimiento y evaluación de las políticas públicas en esta materia”, puntualizó Sánchez Aguilar.

En este contexto, se analizará la organización de un sistema integrado de estadísticas y el intercambio de metodologías y experiencias de otros países, en torno a la prevención y reducción del delito.

Cobertura y procesamiento de datos

El Dr. Sánchez Aguilar indicó que se evaluarán la calidad en la cobertura y procesamiento de datos, sobre aspectos relevantes del delito, del delincuente y de la administración de justicia. Todo ello, con el objetivo de contar con información integrada, homogenizada y estandarizada en la producción de datos de las principales instituciones que administran justicia.

“La problemática nos señala la necesidad de reforzar y mejorar el registro de datos policiales, fiscales, judiciales y penitenciarios, en los procesos de toma de la información, en el uso de clasificaciones, conceptos y definiciones comunes en los diversos subsistemas de información”, anotó

Importancia de los registros administrativos

El Jefe del INEI subrayó que los registros administrativos contienen valiosa información que debe ser homogenizada y estandarizada. Con mayor información en torno a hechos delictivos, como la edad y sexo de las víctimas y agresores o victimarios, circunstancias de lugar y hora de los hechos, uso de armas y otros; información que si bien forman parte de los registros no son integrados a la compilación, procesamiento y sistematización de datos.

Participación de organismos internacionales

En el Taller Regional “Hacia el mejoramiento de las estadísticas de criminalidad y seguridad ciudadana” a realizarse en el Museo Nacional de Arqueología, Antropología e Historia del Perú, en el distrito de Pueblo Libre, participarán Viviana Caro, José Antonio Mejía-Guerra y Rodrigo Serrano Berthet representantes del BID-Perú; Karen Bozicovich en representación del Organización de los Estados Americanos (OEA); Michael Jandl y Salomé Flores de la Oficina de las Naciones Unidas contra las Drogas y el Delito (UNODC); así como Alejandra Carolina Martínez Rojas, Subsecretaria de Prevención de Delito de Chile.

De igual modo, participaran representantes del Ministerio del Interior, Ministerio de la Mujer y Poblaciones Vulnerables, entre otros.

Representantes de los Institutos de Estadística de la Región

En representación de los Institutos de Estadística de la Región participarán Rosario Belloni del Instituto Nacional de Estadística (INE-Bolivia); Verónica Cuzco del Instituto de Estadística y Censos (INEC-Ecuador); Antonio Alkmim del Instituto Brasileño de Geografía y Estadística (IBGE-Brasil) y Adrián Franco Barrios del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI-México).

Ponentes peruanos sobre el tema de criminalidad

Los ponentes que abordarán el tema de criminalidad y seguridad ciudadana serán el General (r) Roberto Villar Amiel, Director General de Seguridad Ciudadana de la Policía Nacional del Perú; Edgar Peralta Lino, de la Fiscalía de la Nación; Ernesto Campos De la Cruz, del Poder Judicial; Rollen Obregón Rodríguez, del Instituto Nacional Penitenciario y Carlos Zoe Vásquez Ganoza, del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

“Con el auspicio del Banco Interamericano de Desarrollo (BID), se realizará en la ciudad de Lima el Taller Regional Internacional “Hacia el mejoramiento de las estadísticas de criminalidad y seguridad ciudadana”, los días 3 y 4 de setiembre próximo”, anunció el Jefe del INEI, Dr. Aníbal Sánchez Aguilar.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión